
 

       
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

令和５年度第11号 
令和５年10月12日発行 
富士東高校情報交換ひろば 

職業講話（１、２年生） 

先週、毎年恒例の「職業講話」が、ＰＴＡ主催で開催されました。様々な職種・業種の方に講師をお願い 

し、職業やその業務、求められる資質や、知識・技能について学びました。生徒の振り返りとともに紹介します。 

理学療法士という職業にはリハビリをするというイ

メージだけが強くあり、人の命に直接的に関わるイ

メージがあまり無かったのですが、お話を聞いて、

患者さんの大切な体に関わり、治すことが出来なけ

れば患者さんの時間やお金などを無駄にしてしまう

ことにも繋がる、責任が必要な仕事なのだというこ

とがよく分かりました。また、理学療法士には固い

イメージもあったのですが、患者さんと色々な話を

したり、ポジティブに考えられることが大切だとい

うことを聞いて、明るい職業なのだという印象に変

わりました。（１年／Ｗさん） 

看護師や助産師の仕事内容、大変なこと、やりがい

などを聞くことができてよかったです。看護師や助

産師は患者さんに直接寄り添う仕事なので大変なこ

とも多いけどその分他の人が会見できないことも経

験できるし、健康についての知識も患者さんだけで

なく自分や身内のためにも使えるので良いと思いま

した。また、血圧測定や聴診を経験させてもらって

日常生活で体験できないことを体験できたし実際の

看護師の仕事の一部を経験できてよかったです。

（２年／Оさん） 

助産師・看護師 

（富士中央病院） 

理学療法士 

（富士中央病院） 

管理栄養士の中でも、職場によって仕

事内容が違うことや、なるために必要

なことがたくさんあることなどがわか

りました。資格を取ってからも成長で

きると知って、少し安心すると同時

に、自分がどうなるのか将来楽しみに

なりました。私は今のところ病院で働

きたいと思っていますが、色んなこと

を学びたいです。（２年／Ｓさん） 

栄養士 

（富士中央病院） 

今日お話を聞いて、薬剤師という職業は学生

を卒業しても毎日が勉強で、本当に休みがな

くて忙しく、患者さんの命を預かる大切な職

業ということを改めて実感しました。変わら

ずに薬剤師になりたいです。これからも薬剤

師になれるように勉強する習慣をつけ、学生

のうちにできることを着々と実行していきた

いです。今日は講座を受けられて本当に良か

ったと思います。（１年／Ｉさん） 

薬剤師 

（富士中央病院） 

時間が経つのがあっという間すぎて

びっくりするぐらいとても面白い講

座でした。私も先生のような先生に

なりたいと心から思いました。面白

い授業をできるかどうか、そもそも

教師になれるかどうかすらわからな

いですが、もしやる気が出なくなっ

たりした時は先生の話を思い出して

がんばりたいと思いました。今日し

てくださった講座を絶対に忘れずに

これからに活かしたいです。（１年

／Ｅさん） 

私は共生・共育委員会に

も所属していて分校とも

っと関わりたいと考えて

いたので、今日授業を見

学できてとてもいい体験

になりました。お昼休み

に一緒にご飯を食べた子

ともっと仲良くなりたい

なと思います。ずっと考

えていた夢も少しのきっ

かけで変わることがある

と教えてもらったので色

んな可能性を視野に考え

ていきたいと思いまし

た。（２年／Ｙさん） 

手遊びをしてみて、高校生ながら

すごく楽しかったし、これを幼児

のみんなとやったらもっと楽しく

なるんだなと思うと保育実習がま

すます楽しみになった。子どもの

安全や保護者とのコミュニケーシ

ョンなど、色々と悩みもあると聞

いたけど子どもが可愛くて日々成

長をそばで見守れるから仕事を続

けられると言っていた。今回話を

聞いて保育士にすごく興味をもっ

た。（１年／Ｈさん） 

保育士 

（中野保育園） 

 

特別支援学校教員 

（富士東分校） 

 

小中学校教員 

（富士宮東小） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講師の皆様、ありがとうございましたm(_ _)m 

信用金庫と普通の銀行の違いを

知れた。信用金庫は地域の人に

寄り添う。お札を数えるのは至

難の業だと感じた。３時に閉ま

ることに驚いた。閉まってから

も仕事が色々あるそうだ。富士

東高校出身の人が40人くらいい

ると知ってびっくりした。クッ

ション言葉というものを知っ

た。お話がとても上手だった。

（１年／Ｉさん） 

公務員の種類や、公務員とはどんな仕事をしている

か、異動があるということなど様々な市役所で働くと

いうことに加えて、お話をしに来てくださった富士市

役所の方が思う今やっておくべきこと、個人的に後悔

してることなどアドバイス的なことも聞けてとても充

実した１時間にできました。（１年／Ｍさん） 

公務員（富士市役

所一般事務） 

 

今まで保健師という仕事すら知ら

なかったが、すべての人の心と体

の健康を守ることが役割と知っ

て、とても重要な仕事だとおもっ

た。保健師が市役所だけではな

く、学校や会社にもいると知り、

意外にも身近な存在だと思った。

今後の健康のために運動を行うこ

との重要性を知り、家族を巻き込

んで積極的に運動しようと思っ

た。（１年／Ｉさん） 

公務員（富士市役

所保健師） 

 

建築が日々の生活の基盤を作っていて、日頃

からお世話になっていることを再認識でき

た。また、部活での立場上人をまとめること

が多いので、現場監督という仕事の経験が今

後役に立つと思った。（２年／Ｇさん） 

建築系 

（藤島組） 

 

すごく良い講座だった。私も今日来てくださっ

た講師の方のように色んな国にどんどん行って

色んな人と関わって色んなことに挑戦できる行

動力を持った人になりたいと思いました。英語

が話せるっていうのは人と人との関わりを広

く、根強くしてくれることをきいて、話せるよ

うになりたいという思いがより一層強くなりま

した（２年／Ｉさん） 
仕事に対する情熱がこちらま

で伝わってきて、感動しまし

た。被災体験から今の仕事を

決めたとおっしゃっていて、

理由を持って、信念があっ

て、やりたいことを実行して

いらっしゃるところに、尊敬

しました。自分の感じたこと

を言葉にする、聞いた人に伝

わるようにする。実は難し

い、このことは日常生活にも

活かしていける点があるなと

感じました。（２年／Ｙさん） 

マスコミ系 

（ラジオエフ） 

 

国際関係 

（ビューティ岡本） 

 

興味を持っていた職業の、普段聞くこ

とができないような話を多く聞けまし

た。仕事は華やかなことだけではな

く、むしろ地道な雑務が多くあると気

づきました。若いうちから言語を学ん

だり、幅広い分野の仕事をこなすこと

で将来につなげることが出来るとわか

ったので学生の頃から自分の得意なこ

との力を上げたり、様々なスキルを身

につけていこうと思いました。（２年

／Ｙさん） 

好きなことを職業にできるのはすごくいいこ

とだなぁと思いました。しかも捨て犬だった

犬達を保護したりしている事も、処分される

犬の数も減るしすごくいいことだな思いまし

た。犬達の事もすごく考えられていて、いい

環境なんだと思いました。自分たちが楽しい

とかだけではなく、人にも楽しいが伝わった

り、人生を変えられたりしたと聞いたので、

すごい力があるんだなぁと感じました。 

今週末に吉原商店街のイベントでパフォーマ

ンスすると仰っていたので時間が合えば近い

ので見に行きたいとおもいました。（２年／

Ｓさん） 

ゲームプロデュ

ーサー（集英社

ゲームズ） 

イベント個人事業

（わんわんサーカ

ス） 

金融機関職員 

（富士信用金庫） 

 


